
ATA Nº. 16/2021 
 
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 30 DE SETEMBRO DE 2021.  
 
No dia trinta de setembro de dois mil e vinte e um, às oito horas, reuniram-se 
os membros do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de 
Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados – PreviD, de 
maneira que foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como 
objetivo discutir sobre: a) Apresentação da Resolução 
Nº005/2021/CONSELHO.CURADOR sobre a Comissão Eleitoral para 
realização do processo eleitoral da Diretoria Executiva do PreviD, para o triênio 
2022/2025; b) Curso de Certificação Financeira; c) Informes Financeiros. 
Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: Hélio do 
Nascimento, José dos Santos da Silva, Sonia Maria Ferreira, Karla de Almeida 
Battaglin, Keila Jonair Soares Pieto, João Vicente Chencarek, Solange 
Tumelero, Ana Rose Vieira, José Vieira Filho e Irene Quaresma Azevedo 
Viana. Os membros do Conselho Curador: Blavett da Rocha Fucks, Antonio 
Marcos Marques, Solange Silva de Melo e Dilma Canedo da Silva justificaram 
suas ausências. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho Curador, senhor 
Hélio do Nascimento, após constatar quórum necessário para abertura, fez 
leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação, tendo esta sido aprovada 
por todos os presentes. Foi pautada e apresentada a Resolução Nº 
005/2021/CONSELHO.CURADOR, que institui a Comissão Eleitoral para 
realização do processo Eleitoral para composição dos cargos de Diretoria 
Executiva do PreviD, do triênio de 2022-2025. Após apresentação da Minuta da 
Resolução supramencionada, esta foi aprovada pelos Conselheiros. Em 
seguida foi dada a palavra ao Conselheiro José dos Santos da Silva, onde 
informou que foi ofertado a este Conselho e aos demais interessados, Curso de 
Certificação Financeira, a data para o referido curso será informada em breve, 
após confirmação. Adiante, foi informado que os débitos da Prefeitura junto ao 
PreviD, referente ao ano de 2017 foram pagos pelo Município em 20 de 
setembro de 2021. Por fim, os membros José dos Santos da Silva e João 
Vicente Chencarek fizeram um breve relato para os demais conselheiros sobre 
a participação no Congresso de Investimentos. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que 
depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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